

Vampire no Tsuki

Von ZeroTheGuardian

Prolog:

Prolog

Zwei Mädchen laufen durch den Wald vor der Schule, mit dieser als Ziel. Sie wirken zierlich und schwach, jedoch sind die keine Menschen, sondern Vampire und schwach sind sie gewiss auch nicht und noch dazu haben sie ein dunkles Geheimnis. „Halt warte! Vergiss nicht, was wir besprochen haben!!“ ruft das schwarzhaarige Mädchen dem blonden hinterher, was schon etwas vorgestürmt ist. „Waaa, nee-san wie oft denn noch?“ antwortet diese sofort und stapft weiter Richtung Schulgebäude. Vor den Toren bleiben sie stehen. „Man viel größer als ich dachte!“ kommt es prompt vom schwarzhaarigen Mädchen. Noch während sie das Gebäude bestaunt kramt sie in ihrer Jackentasche nach etwas. „Nani??? Wo... nee-chan weißt du wo die Anmeldeformulare sind?“ das blonde Mädchen sieht sie erschrocken an. „Nein oder? Du versuchst mir nicht gerade zu sagen, dass du die Formulare und das alles nicht mehr hast oder? Argh!!! Eve, wie doof muss man denn sein!!?“ Haare raufend schaut das blonde Mädchen in den dunklen Wald zurück. „He, gib nicht mir die Schuld ich ... also ich ... ja okay ich bin Schuld...!“ zuerst protestiert das schwarzhaarige Mädchen namens Eve, doch dann gesteht auch sie sich ein, dass es wohl wirklich ihre Schuld war. „Gah!! Baka!!“ platzt es aus dem blonden Mädchen und sie tritt fluchend auf den Boden. „Sowas dämliches! Hast du dein Gehirn auch zu Hause vergessen?“ flucht sie weiter, doch das Mädchen namens Eve schaut nur trüb in den Wald zurück. „Nun reg dich mal wieder ab, kann doch jedem passieren! Das haben wir doch gleich wieder! Orthrus?“ als dieser Name fällt hört man ein paar Äste knacken. „Gut, schön, dass du da bist!“ „Er ist doch immer da!“ „Ruhe! Sag Orthrus, hast du zufällig etwas auf deinem Weg gefunden?“ der schwarze Wolf nickt hinter sich, wo gerade ein weitere, allerdings wesentlich weniger beeindruckender Wolf aus dem Gebüsch auftaucht. Dieser trägt einen grünen Umschlag in seinem Maul und läuft auf das Mädchen zu. Jedoch noch hinter dem anderen Wolf bleibt er stehen und legt den Umschlag auf den Boden. Eve geht zu ihm und streicht ihm durchs Fell. („Warum so scheu? Ich danke dir!“) lässt sie ihn über ihre spezielle Technik, der Telepathie, wissen und hebt den Ordner auf. Dann schaut sie frech zu ihrer Schwester und wedelt mit dem Ordner herum. „Siehst du Mirei, so einfach ist das!“ sagt sie noch und geht dann zu ihr. Kurz dreht sie sich noch zu Orthrus um und winkt ihm, sodass dieser dann auch wieder im Wald verschwinden kann. „Nun denn, lass uns mal zum Schulleiter gehen!“ fordert sie ihre Schwester dann noch auf und das Tor öffnet sich, bereit die Geschwister eintreten zu lassen.